

## NIGHTLINE Magazin mit neuer Chefredaktion

ID: LCG8141 | 18.08.2008 | Kunde: NIGHTLINE Magazin | Ressort: Chronik Österreich | Personaliameldung

Personaliameldung

Medien/ Magazine/ Personalia

NIGHTLINE Magazin mit neuer Chefredaktion â€œ BILD

Anhang zur Meldung unter <http://presse.leisuregroup.at/NIGHTLINE/cr>

Utl.: Nicole Albiez und Geronimo Hirschal übernehmen gemeinsam Chefredaktion des Gratis-Jugendmagazins. Beide zeichneten bereits für den kürzlich erfolgten Relaunch verantwortlich. =

(LCG8141 â€œ Wien, 18.08.2008) Als Doppelbesetzung präsentiert sich die neue Chefredaktion des Jugendmagazins NIGHTLINE, das im März 2008 zu seinem zehnten Geburtstag einem totalen Relaunch unterzogen wurde. Nicole Albiez (28) und Geronimo Hirschal (28) leiten künftig die redaktionellen Geschicke des im Echo Medienhaus erscheinenden Gratis-Magazins, das in einer Auflage von 65.000 Stück über 400 FreeCard-Dispenser und Exklusivpartner wie Saturn, Clockhouse-Shops von C&A sowie alle Uni-Mensen des Landes distribuiert wird. In Summe umfasst die NIGHTLINE-Redaktion 13 Journalistinnen und Journalisten, die sich allesamt im Alter der Zielgruppe befinden, für die sie schreiben: Die Mittzwanziger. Beide waren bereits für die Neukonzeption des Jugendmagazins verantwortlich, das sich seither mit dem Claim â€žBei uns ist alles echt!â€œ präsentiert. Damit umschreiben Albiez und Hirschal, dass im NIGHTLINE Magazin

ausschließlich eigenproduzierter Content abgedruckt wird, der von ihrer Redaktionsmannschaft unter durchaus wertenden und subjektiven Kriterien zehn Mal jährlich verfasst wird.

Nicole Albiez, 1980 in Dornbirn geboren, studierte Publizistik- und Kommunikationswissenschaft sowie Theater-, Film- und Medienwissenschaft an der Universität Wien und arbeitete bereits während ihres Studiums als Filmkritikerin bei der Wochenzeitung „Die Furche“ und der Filmzeitschrift „celluloid“. Bereits 2000 heuerte sie im Echo Medienhaus an, wo die gebürtige Vorarlbergerin als Redakteurin für die Magazine Nigtlive, Wien live und das VOR Magazin tätig war. Weiters wirkte sie bei zahlreichen Buchprojekten und Corporate Publishing Produkten des Verlags mit. Albiez ist begeisterte Film-, Literatur- und Musikliebhaberin.

Geronimo Hirschal, 1980 in Wien geboren, studierte an der Universität Wien zuerst Rechtswissenschaften und wechselte dann zu Publizistik- und Kommunikationswissenschaften. Während der Wiener Landtagswahlen im Jahr 2000 arbeitete er als Kameramann und Cutter für das „Tagesgespräch Wien“, das als Kooperationsprojekt mit der Wirtschaftskammer als täglicher Live Stream auf den Online-Seiten der Tageszeitung „Der Standard“ während der Vorwahlzeit publiziert wurde. 2003 heuerte Hirschal im Echo Medienhaus an, wo er als Redakteur für das VOR Magazin und das NIGHTLINE Magazin tätig war. Bereits damals übernahm er die Chefredaktion für den Online-Auftritt des Jugendportals NIGHTLINE.cc.

(SERVICE – Website: <http://www.NIGHTLINE.cc>)

Das Bildmaterial steht zum honorarfreien Abdruck bei redaktioneller Verwendung zur Verfügung. Weiteres Bild- und Informationsmaterial im Pressebereich unserer Website unter <http://www.leisuregroup.at>. (Schluss)

Rückfragehinweis:

leisure communications, Alexander Khaelss-Khaelssberg

Tel.: (+43 664) 8563001, E-Mail: [khaelssberg@leisuregroup.at](mailto:khaelssberg@leisuregroup.at)